

Enquête publique, projet d'aménagement de la RD 998 entre Bédouès-Cocurès et le pont de la Vernède

Monsieur, bonjour,

Je suis habitant de la commune de Bédouès et j'emprunte plusieurs fois par semaine le tronçon concerné par ce projet.

Je suis défavorable à ce projet dans sa configuration actuelle.

L'élaboration initiale de ce projet date de plusieurs années maintenant et ne correspond plus, d'après moi, à nos enjeux actuels sous plusieurs aspects.

Pour commencer, les chiffres et les proportions annoncées sont démesurés au vu des réels besoins auxquels ce projet d'aménagement est censé répondre. Cette démesure s'illustre également dans l'impact environnemental conséquent et inutile de ce projet. La balance entre les bénéfices (supposés) et les coûts environnementaux, économiques et sociaux n'est pas du tout à l'équilibre et penche en notre défaveur.

De plus, la proposition de scénario(s) alternatif(s), permettrait d'adapter ce projet aux contraintes actuelles et d'identifier plus finement les besoins.

Cordialement,

Clément JULLIEN